

---

---

# GACETA MÉDICA DE MÉXICO

PERIODICO

DE LA

ACADEMIA NACIONAL DE MEDICINA DE MEXICO.

---

---

El 28 de Mayo próximo pasado, el cable trasmitió la triste nueva del fallecimiento en Baden-Baden, á consecuencia de una afección cardiaca, del ilustre bacteriologista

## **Dr. Roberto Koch,**

Socio honorario de la Academia N. de Medicina  
desde el 10 de Diciembre de 1890.

El Dr. Koch nació en Hanover en 1843. En 1872 fué nombrado miembro del Consejo Imperial de Sanidad y en 1882 hizo el descubrimiento del bacilo de su nombre.—En 1883 fué nombrado para ir á Egipto con objeto de estudiar el cólera morbo y al año siguiente descubrió su germen productor.—En 1885 fué nombrado catedrático de la Universidad de Berlín y Director del Instituto de Higiene y del Consejo de Sanidad de Prusia. —1890 ideó la tuberculina que no tuvo el éxito que se le atribuyó como dominadora de la tuberculosis. La Academia N. de Medicina de México, en señal de duelo por la pérdida de su ilustre Socio, levantó la sesión la noche del 2 de Junio de 1910.